

校長通信

令和3年度
第12号
令和3年8月2日(月)
日之影町立宮水小学校

今日は登校日でした！

連日、暑い日が続いています。熱中症には十分気を付けたいものです。さて、今日は登校日でした。今日まで、幸いにも子どもたちの事故や大けがなどの知らせがなく、ほっとしているところです。今日は、戦争の話を少ししました。また、今村先生から、残りの夏休みの間、引き続き「いのち」を大切にするようにと話がありました。また、御家庭でも話題にしていただけると助かります。



一学期をふり返って

一学期をふり返ってみて、がんばったなあと思うことは、算数です。算数の中でも、一番がんばったのは、「時こくと時間」の学習です。

はじめ、この学習がはじまつたばかりのときは、「時こく」は分かりましたが、「時間」の方がにがてでした。「何時間は何分？」ときかれると、ときどき頭がぐらぐらしたりしました。それでもわたしは、あきらめたくなかったので、分かるまで先生にきいたりして、がんばりました。

二つ目にがんばったことは、社会です。二年生のときにはしていない学習だったから、はじめはいやだなど思っていました。でも、やってみたらすごく楽しかったです。二学期も社会の学習をがんばって、この楽しいイメージをもちつづけたいです。

明日から夏休みです。わたしは、虫がにがてなので、自ぜんにいっぱいふれて、バッタやセミも好きになりたいです。

一学期は、べんきょうをがんばったけど、あいさつを大きな声でしないことがあったので、二学期はあいさつを大きな声でするようにしたいです。

ぼくのめあてと反省

ぼくが、1学期たてためあては、人が伝えたいことをしっかりと想像して聞くことでした。

理由は、人が言ったことを聞いたつもりでも、想像していなかったら、相手が伝えたいことが分からぬからです。上級生の聞くめあてに話し手の意図は何かを考えて聞くことや自分の考えと比べて聞くことがあります。想像して聞いていなかったら、このどちらもできないと思います。

たとえば、ぼくは、算数の時に、相手の言っていることの内容を図や式などに書き換えて聞くようにしました。しかし、これはとても難しいことなので、完全にできているとはいえません。

また、できなかった原因の一つは、授業中によそみをしてしまうことがあったからだと思います。よそみをしてしまうのは集中力がとぎれてしまった時です。だから、授業中の集中力を高めることをこころがけていかなければなりません。

このように1学期にたてた、「想像して聞く」というめあてはまだ達成できていません。それでも4月のころに比べるとできるようになったところもあります。想像して聞くこと意識したことで相手の考えがわかるようになってきました。

だから、2学期は1学期にできなかったことを少しでもできるようにして、相手の話を想像して聞けるようになりたいと思います。

五年 鮫島 光 さん

ぼくが、1学期たてためあては、人が伝えたいことをしっかりと想像して聞くことでした。

理由は、人が言ったことを聞いたつもりでも、想像していなかったら、相手が伝えたいことが分からぬからです。上級生の聞くめあてに話し手の意図は何かを考えて聞くことや自分の考えと比べて聞くことがあります。想像して聞いていなかったら、このどちらもできないと思います。

たとえば、ぼくは、算数の時に、相手の言っていることの内容を図や式などに書き換えて聞くようにしました。しかし、これはとても難しいことなので、完全にできているとはいえません。

また、できなかった原因の一つは、授業中によそみをしてしまうことがあったからだと思います。よそみをしてしまうのは集中力がとぎれてしまった時です。だから、授業中の集中力を高めることをこころがけていかなければなりません。

このように1学期にたてた、「想像して聞く」というめあてはまだ達成できていません。それでも4月のころに比べるとできるようになったところもあります。想像して聞くこと意識したことで相手の考えがわかるようになってきました。

だから、2学期は1学期にできなかったことを少しでもできるようにして、相手の話を想像して聞けるようになりたいと思います。

～おめでとうございます～

○宮崎県学童陸上競技大会

共通女子コンバインドA(80mH・走り高跳び)

第2位(1957点) 戸田 凜さん(宮水クラブ)

○「議会傍聴をして」甲斐心咲さん(6年)7月23日「夕刊ディリー」掲載

○「からあげ大好き」戸田 凜さん(6年)7月27日「宮日(若い目)」掲載

○「草ぬきいい気分」後藤魁仁さん(2年)8月2日「宮日(若い目)」掲載



